



Bild von Michael Schwarzenberger auf Pixabay

## Demokratie vs Vegansystem

Ich habe die Demokratie längst aufgegeben. Ich habe das alles auch schon aufgeschrieben. Die Mehrheit der omnivoren Menschen will die Erde zerstören. Eine Regierungsform, die auf die Mehrheit hört, kann nicht zielführend und gesund sein. Wir brauchen zwingend die vegane Lebensweise für alle Menschen. So können dann die meisten menschlichen Probleme aufgelöst werden. Nur wenn du das den omnivoren Menschen sagst, antworten sie dir, ich mache da nicht mit bei deiner guten Idee. Ich will ja lieber die Erde zerstören. Auch machen sie dich gerne so wütend, dass du sie am liebsten umbringen willst, damit du dir mit dieser Tat dein Leben versaust. Die omnivoren Menschen sind also eine Riesenkatastrophe.

Ich bin jetzt schon viele Jahre als Veganer und Botschafter der Erde unterwegs, um die Menschen von der guten Idee des Veganismus zu überzeugen. Aber Erfolge gibt es so gut wie keine. Ich bin nur schlauer geworden. Aber die Frustration bleibt. Ich warte jetzt schon Jahre darauf, dass die Erde die Menschen durch Zwang bekehrt. Aber die vegane Revolution ist noch nicht gekommen. Beten hilft nicht. Man muss richtig machen. Das hilft irgendwann.

Ich lebe ja schon im Vegansystem, aber alle diese Schwerverbrecher in der Demokratie um mich herum nerven so stark, dass es unerträglich ist. Es ist schwer mich täglich zu motivieren weiter zu machen. Aber sterben ist keine Option. Dann kommen alle die bereits erlebten Schmerzen noch mal und noch viele mehr. Also bedeuten dies, ich muss unbedingt durchhalten. Das Ziel ist nahe und das vegane Zeitalter wird ewig dauern. 17.05.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org